

Kunjungan Gubernur Akmil ke Military Academy of Saint Cyr di Coetquidan Perancis

Muh Nurul Muntaha - MAGELANG.XPRESS.CO.ID

Dec 15, 2022 - 16:33



Kunjungan Gubernur Akmil ke Military Academy of Saint Cyr di Coetquidan Perancis

Coétquidan, France. Gubernur Akademi Militer Mayor jenderal TNI Legowo WR Jatmiko, S.IP., M.M melaksanakan kunjungan ke Military Academy of Saint Cyr di Coetquidan Perancis pada tanggal 13 dan 14 Desember 2022. Dalam kunjungan ini Gubernur Akmil di dampingi oleh Direktur Jenderal Strategy Pertahanan Mayjen TNI Bambang Trisnohadi, Mayor Inf Dian dan Asathan Perancis Mayor Chb Fabianus. Kunjungan beliau kali merupakan bagian dari kegiatan studi banding (comparative study) dalam rangka mewujudkan Akademi Militer menjadi Akademi setingkat dunia atau World Class Military Academy. Selain itu juga dengan meningkatnya hubungan kerjasama yang ada terutama dibidang pertahanan antara kedua negara merupakan saat yang tepat bagi Akademi militer untuk melebarkan sayap, menjalin hubungan dengan Akademi

militer di belahan dunia lainnya.



Dalam kegiatan kunjungan, Gubernur Akmil diterima oleh Komandan Military Academy of Saint Cyr MG. Herve de Courreges beserta staf pada malam harinya dengan jamuan makan malam di officer dining. Dilanjutkan ke esokan harinya di terima di Main Hall Military Academy of Saint Cyr oleh kepala staf military academy beserta direktur hubungan internasional dan direktur pelatihan militer. Gubernur Akmil menerima paparan overview tentang military Academy of Saint Cyr oleh Colonel GEffroy de MEdrano direktur hubungan internasional dan paparan tentang penyelenggaraan latihan di Akademi oleh Colonel Geoffroy du Lou yang merupakan direktur pelatihan Militer military academy of Saint Cyr.

Setelah menerima paparan Gubernur Akmil dan rombongan diantar untuk melihat dan mengunjungi koleksi museum perwira military Academy of Saint Cyr yang diberi nama Musee del'officer yang merupakan museum militer tertua di perancis dengan koleksi mulai dari tahun 1802 saat pembangunan pertama military academy oleh the emperorr of France Napolen Bonaparte sampai dengan koleksi milestone peran yang telah ditorehkan military academy of saint Cyr sampai dengan saat ini.



kegiatan kunjungan studi banding di tutup dengan pelaksanaan makan siang. Pada kesempatan yang baik itu, Gubernur akmil menyampaikan bahwa kesempatan ini merupakan kesempatan yang baik bagi kedua akademi militer dan tentunya kedua negara untuk meningkatkan hubungan dan kerjasama kedepannya. Dengan adanya Kunjungan ini akan menjadi fondasi yang baik untuk bisa terus berbagi ilmu dan wawasan tentang dunia dan pengembangan perwira menjadi pemimpin di institusi dan juga pemimpin nasional kedepannya.

kegiatan kunjungan diakhiri dengan saling bertukar cinderamata baik oleh

Gubernur Akmil dan Dirjen Strahan kepada kepala staf military academy of Saint Cyr dan juga dari military academy of Saint Cyr kepada Gubernur dan Dirjen Strahan. Selanjutnya Gubernur dan rombongan bertolak kembali menuju paris.

Redaktur Penhumas Akmil.